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Aujourd’hui, sur la DI, 111 agents présents dans la DI soit 14 % alors que la moyenne 
nationale est de 18,5 %.

Notre DI est la moins touchée en termes de malades du COVID, 3 aujourd’hui contre 7 
vendredi dernier. D’après le DI, l’ARS regarde avec intérêt notre région pour le 
déconfinement car si nous sommes peu touchés, nous sommes également très proches de la 
région parisienne qui elle est très impactée par le virus. 
L’ARS propose de déconfiner progressivement et en priorité les régions peu touchées donc 
la nôtre.

Puisque nous parlons de déconfinement, la CGT a fait des propositions pour le retour des 
collègues dans les services. En effet, les représentants syndicaux de la CGT ont été 
interpellés par de nombreux collègues, nous avons donc faire part de leurs angoisses 
au DI. Nous lui avons également demandé la tenue de groupes de travail avec les chefs de 
service pour que la reprise se passe le mieux possible pour tous. Il a pris note de notre 
demande.

La CGT a également parlé de la fameuse prime qui serait octroyée aux agents des finances. 
Nous sommes très sceptiques sur cette prime … Elle risque de diviser et à ce jour, pour la 
CGT, l’idéal serait de jouer collectif     ! En particulier avec les hospitaliers qui sont en   
première ligne. 
Toujours concernant le déconfinement, la DI a d’ores et déjà prévu un nettoyage complet des
bureaux vides une semaine avant la reprise du travail ; pour les bureaux occupés, le service 
PMR voit les modalités d’exécution avec les sociétés de nettoyage. 

Concernant les prochains malades du COVID, les mises et retours en quatorzaine :
Un nouveau circuit est prévu : Le service RH tient un suivi qu’il fournit aux médecins de
prévention qui contactent eux-mêmes les collègues.

Concernant le retour du dialogue social     :  
Aucune urgence dans notre DI, les CHSCT et CT se tiendront fin mai dans la mesure du 
possible et si nous sommes sortis du confinement, bien évidemment.

Concernant les vacances de Pâques, les collègues qui sont aujourd’hui en AEA pour 
garder les enfants le resteront pendant la période des congés. Pour le moment, aucune 
instruction particulière pour enlever des congés annuels aux douaniers (contrairement à ce 
qui se pratique dans le privé)



Pour les évaluations, augmentation du délai qui passe de 15 à 45 jours dans ESTEVE pour 
validation. Le chef RH pense que ce délai pourrait être allongé si besoin.

Concernant les collègues qui sont en télétravail et qui doivent se rendre dans les bureaux 
pour y chercher des documents ou des dossiers. La CGT a interpellé le DI en cas d’accident 
sur le trajet :
Pas de sujet pour le DI, accident de travail évidemment.

Concernant la charge de travail     :  
SURVEILLANCE : sur les PPF, presque plus que des PL 
OP/CO : le dédouanement est en chute libre en particulier la semaine dernière. 
Au Havre -40 %, à Rouen -60 % et à Caen -31 %.

Concernant la note du Ministère de l’Intérieur sur l’obligation pour les résidents UE et 
hors UE de présenter des attestations à l’entrée du territoire national ; tous les participants 
àl’audioconférence regrettent que la Douane n’ait pas été informée alors que les compagnies
maritimes oui !
Le DI va faire remonter nos remarques en Centrale.

Pour info, cette obligation de présenter une attestation semble plutôt logique puisque 
chaque Français doit en présenter une pour aller acheter une baguette … 

La CGT s’est inquiété de la (peut-être) généralisation prochaine du port du masque. Qu’en 
sera-t-il pour les collègues qui doivent aller travailler s’ils n’en possèdent pas ? Le DI n’a 
aucune instruction en ce sens pour le moment … À suivre donc !

Concernant la livraison de matériel     :     
Nous aurons à priori une nouvelle livraison de masques la semaine prochaine. Concernant 
l’achat de gel et de lingettes, tout se passe plutôt relativement bien avec les cartes achat. 
Si vous rencontrez des soucis, n’hésitez pas à nous le faire savoir.
La cheffe du PMR nous fait savoir que la plupart des commandes ont été honorées mais 
qu’elles sont parfois annulées faute de stock.

Les collègues de Caen-Ouistreham ont appréciés le dernier Flash Infos ; le DI aimerait en 
faire autant pour les collègues OP/CO qui assurent des missions prioritaires.

Personne n’est en capacité aujourd’hui de dire si notre région a
déjà passé le pic de l’épidémie ou pas alors soyez prudents, 

restez chez vous et ne mettez  en danger, 
ni VOUS, ni VOS FAMILLES, ni VOS COLLÈGUES !

BON COURAGE À TOUS !


